

Medienmitteilung

Basel und Binningen, 3. Juli 2025

## **Dachstiftung der Christoph Merian Stiftung spricht CHF 2 Mio. für Neubau des Sonnenbads St. Margarethen**

**Die Dachstiftung der Christoph Merian Stiftung (DS-CMS) fördert die Erneuerung des Sonnenbads St. Margarethen mit CHF 2 Mio. Die Mittel stammen aus der Frank und Alma Probst Stiftung. Sie sind ein entscheidender Beitrag dafür, dass die Stiftung Sonnenbad Margarethen Binningen die erste Bauetappe des Neubauprojekts realisieren kann.**

Seit über 120 Jahren ist das Sonnenbad auf dem Bruderholz ein identitätsstiftender Ort: Generationen von Besucherinnen und Besuchern schätzen das beliebte Freizeitangebot als familiäres Quartierbad und grüne Oase in urbanem Raum. Die bestehende Infrastruktur ist deutlich in die Jahre gekommen. Viele der Gebäude und technischen Einrichtungen sind veraltet und sanierungsbedürftig. Mit dem Neubau soll das Sonnenbad in die Zukunft geführt werden.

Geplant sind ein kreisförmiges Naturbad mit separatem Schwimmer- und Nichtschwimmerbereich, eine biologische Filteranlage, ein Restaurant mit Innen- und Aussenbereich sowie eine Sauna mit Wellnesszone. Die neuen Gebäude werden in modularer Holzbauweise errichtet, die Energieversorgung erfolgt über Solarstrom. Besonderes Augenmerk gilt dem Erhalt des wertvollen alten Baumbestands und der Förderung der Biodiversität auf dem Gelände.

Mit ihrem Beitrag in Höhe von CHF 2 Mio. trägt die DS-CMS wesentlich zur Realisierung der ersten Bauetappe mit Gesamtkosten von rund CHF 5,5 Mio. bei. Diese Etappe umfasst den Rückbau der alten Becken und die Anlage des neuen Naturbads. Der Spatenstich ist für Herbst 2026 geplant, die Wiedereröffnung des Bads soll im Mai 2028 erfolgen. Um das ganze Bauprojekt umsetzen zu können, ist die Stiftung Sonnenbad auf weitere Beiträge von Stiftungen, Unternehmen und privaten Spender:innen angewiesen. Für die Realisierung der ersten Bauetappe sind noch weitere CHF 2,4 Mio. erforderlich.

Mehr Informationen zum Projekt: [www.sonnenbad.ch/projekt-naturbad](http://www.sonnenbad.ch/projekt-naturbad)

Zur Bildgalerie (zVg): [Sonnenbad St. Margarethen](#)

### **Bei Fragen**

Matylda Walczak, Co-Leiterin Kommunikation, Christoph Merian Stiftung, 061 226 33 72, [m.walczak@cms-basel.ch](mailto:m.walczak@cms-basel.ch)

Samuel Werenfels, Präsident, Stiftung Sonnenbad Margarethen Binningen, 062 961 24 72, [swerenfels@gmail.com](mailto:swerenfels@gmail.com)

---

Die **Dachstiftung der Christoph Merian Stiftung** (DS-CMS) fördert mit ihren 35 Stiftungen Projekte in der trinationalen Region Basel. Unterstützt werden u.a. soziale, kulturelle, ökologische und wissenschaftliche Organisationen und Projekte im gemeinnützigen Bereich.

Die **Stiftung Sonnenbad St. Margarethen Binningen** wurde 2023 gegründet und hat zum Zweck, die bauliche Erneuerung und den langfristigen Erhalt des Sonnenbads St. Margarethen sicherzustellen. Sie ist Trägerin des Baurechts, Eigentümerin der künftigen Infrastruktur und verantwortet Bau, Unterhalt und Entwicklung der Anlage.